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31. Colones por Tonelada o 
Terminar con la Industria 

"OPERAClON RESCATE". Miembros del Cuerpo de Bom
beros realizaron ayer en las instalacion.es de ese Cuerpo, 
ejercicios de rescate, dentro de las celebraciones del "Día del 
Bombero". Dos bomberos rescatan un presunto muerto. Los 
ejercicios fueron bien comentados por los asistentes. (Foto de 
Alvarez). 

Capturan a 5 Motoristas por 
lobo de Café en San Miguel 

SAN MIGUEL. La Guardia 
capturó a cinco sujetos acusados 
por robo de café en uva, del bene
ficio "El Sitio", decomisándoles 
cuatro sacos llenos del grano que 
fueron consignados al Juzgado 
Segundo de Paz de esta ciudad, que 
está a cargo del Dr. Andrés Pineda 
Chicas. 

Los detenidos fueron el me>
torista Carlos Antonio Cisneros 

Márquez, Mauricio Ventura 
Bonilla, Carlos Antonio Cambray 
Pacas, David Ramos Martlnez y 
Enrique Villatoro Velásquez, 
capturado también Pascual 
Quintanilla Cisneros, al com
probarse que era el topetero. 

Se dijo que Cisneros Márque:z fue 
contratado para transportar. café 

-Favor pase a la Pfig. 8.1. 

Muier Ultima a un Hombre en 
la "Zona loia" de la Unión 

Vender a 30 o 31 colones la 
tonelada de caña, fue uno de los 
acuerdos que tuvieron ayer los 
miembros de "Procaña", que se 
reunieron en el local de las Cajas 
de Crédito para conocer de las 
últimas actividades de la entidad. 

El señor Jaime Alvarez G., en s-.J 
concepto de Presidente de Proca
ña, bíz.o un relato sobre las últimas 
actividades que ha tenido la 
directiva, las cuales se relac.iooan 
-dijo- con el precio de la caña. 

Indicó que los productores de ca
ña han venido luchando "por 
precios justos", tomando en cuenta 
los costos, que señaló de elevados 
para la venta del producto. 

El señor Alvarez enfatizó que de 
no mantenerse el precio de 30 o 31 
colones por tonelada de azúcar, 
entonces todos los cañeros tendrán 
que dedicarse a otros negocios, 
pues nadie podrá absorber pér
didas como se ha venido haciendo 
en los últimos años. Citó cifras 
anteriores de producción y con
firmó su tesis sobre la baja que ha 
tenido la producción de azúcar en 
el pals, debido -dijo- a la in
certidumbre en que vive el pro
ductor de caña. Aseguró que en la 
zafra actual también habrá menor 
producción que antes y dijo que si 
anteriormente habla un total· de 
tmos 50.000 cañeros, el número po
drla reducirse a unos 35.000 en la 
aclualidad Sin embargo indicó que 
si hay un apoyo decidido para el 
cañero, con "precios justos" de 
producción, podrta aumentar la 

Menor Muere 
Arrollado 

ZACATECOLUCA. Luis Adán 
Mendoza, de 12 años, pereció 
arrollado en una calle de San Juan 
Nonualco, cuando se dirigla al 
mercado de esa ciudad donde su 
madre es vendedora . . 

Las autoridades establecieron 
que el pick-up �·�H7, manejado por 
motorista no identificado embistió 
a la victima que a causa de los 
golpes recibidos falleció ins
tantáneamente. El conductor del 
velúculo b.Jyó. El occiso era hijo de 
Juan Mendoza y Juana Hernández, 
residentes en el cantón Tierra 
Colorada de esta comprensión. 
(Corvera González). 

r 

SAN MIGUEL. Maurició 
González Guevara, pereció el 
viernes como a la Wla de Ja ma· 
drugada, al ser degollado con un 
envase roto de cerveza en la Zona 
Roja de La Unión, entre la Calle 
Gral. Menéndez y Once Ave. Sur, 
de aquella ciudad. 

ebria cuando dfo muerte a -
González, siendo capturada por la 
Guardia y posteriormente 
consignada al Juzgado Segundo de 
Paz, a cargo del Dr. Adolfo 

Del hecho se acusa a Marta Este
bana Flores Parada, que estaoa 

Cartelera Política 

Barahona. 
Según informes. la victima le 

entregó dinero a la hechora, pero 
Favor pase a la Pág. zs. 

No nos Vamos a Detener para 
Romero Contestar Insultos: 

perdemos el tiempo en responder 
ofensas o insultos no estarlamos 
actuando como buenos sal
vadoreños. Tenemos que pensar en 
ideales grandes como la unidad 
familiar, el desarrollo económico, 
el combate contra la delincuencia, 
el bienestar del campesino, del 
obrero, del protesional. Tenemos 

cantidad de productores en el 
futuro. 

El señor Alvarez se refirió a 
algunas preguntas que ha tenido la 
directiva del por qué el azúcar, por 
ejemplo de Guatemala, es más 
barata, a lo que dijo que se debe a 
la calidad. pues la del vecino paJs 
no requiere el proceso del azucar 
salvadoreña. 

También dijo que en este mes y 
en enero comenzarárl a funcionar 
los ingenios de azúcar en El Sal
vador, incluyendo al de Jiboa, pero 
que, tal como están las cosas, sin 
ninguna base sólida para el trabajo 
que ellos desempeñan, los ingenios 
lendr1an que conformarse con su 
propia producción de caña. 

500 familias Reciben Casas 
del fondo Social de Vi�ienda 

El sábado, el Fondo Social para 
la Vivienda enlregó sim
bólicamente a quinientos lra· 
bajadores la documentación 
correspondiente al crédito que les 
ha concedido para adquirir su vi
vienda. El acto fue en el reparto 
San José Las Flores, de Tonaca
tepeque. 

El Presidente Molina, acom
pañado del Presidente del Fondo 
don René Fernández, tuvo a cargo 
la entrega de los certificados co
rrespondientes. Se informó que 
"este proyecto comprende más de 
trece mil quinientas viviendas con 
áreas delimitadas para 
recreación, comerciales e ins
titucionales. El reparto San José 
Las Flores está llamado a ser una 
nueva ciudad y con el nombre de 

"Ciudad" fue inaugurado. 
El Presidente Molina, al 

inaugurar las casas de San José 
•Las Flores elogió la cooperación de 
la libre empresa para llevar 
adelante los programas del Fondo. 
Además destacó la labor de la 
Junta Directiva del Fondo que ha 
venido trabajando tesoneramente 
para cumplir con los proyectos 
programados . 

Ei':mEGAN 
CERTIFICADOS 

Después de los actos en el es
cenario especial, los quinienloo 
adjudicatarios fueron pasando a 
sitios especiales donde les en
tregaron los certificados, según el 
sitio donde tendrán sus viviendas. 

Defrauda "Cltespirito" por 
falta de Escenario Adecuado 

La falta de un escenario apropia
do y de la ayuda de las técrucas de 
la TV hizo verse muy mal· la 
presentación del cómico mexicano 
"Chespirito" y su elenco, la noche 
del viernes en el Gimnasio 
Nacional. 

El público, que en gran cantidad 
abarrotó el Gimnasio Nacional, 
quedó descontento por varias 
razones: el espectáculo no se inició 
a la hora programada; las 
anunciadas tres horas que durar1a 
la presentación se limitó a una 
hora y minutos; los micrófonos que 
utilizaban los artistas no fun
cionaban y el diálogo se quedaba 
perdido en el murmullo de la gente. 

Asimismo se planteó la dificil si
tuación de los artislas de querer 

hacer lo mismo que en la tele
visión, en Wl escenario t.an re
ducido y con un público tan 
numeroso como el que asistió al 
Gimnasio. 

Chespirito y sus artistas usan de 
la mlmica para hacer refr, por lo 
que en los "close-up .. de. la TV el 
éxito es indiscutible, pero no en un 
escenario abierto como el del 
Gimnasio. 

Los aparatos de sonido utilizados 
el viernes no estaban en buen esta
do y esto le restó brillantez al es
pectáculo. Serta conveniente, 
comentaron algunos espectadores, 
que estos artistas utihcen ya los 
micrófonos inalámbricos para pe>-

-Favor pase a la P•g. 67. 

"No nos vamos a detener para 
contestar insultos, porque si nos 
atacan es porque nos temen, 
porque vamos a ganar, porque 
somos fuertes y porque. podemos 
permitirnos el lujo de los fuertes: 
permanecer unidos ... ", dijo el 
general Romero, candidato del 
PCN en un mensaje a los sal
vadoreños recientemente. 

Luego, al ahondar en el tema, 
Romero dijo: "el paJs necesita 
encaminar lodos sus esfuerzos por 
sendos positivos y si nosotros 

que pensar en lograr para los Ja. FERIA DE LA NARANJA. El sóbado y domingo se realizó en los Planes de Renderos la 
salvadoreños un clima de paz Y Tercera Feria de la Naranja, con diferentes actividades artfsticas, culturales, sociales y educaseguridad que nos permita al- tivas. El evento fue organizado por la Junta de Vecinos de los Planes de Renderos. (Foto de 

-Favor pase a la P'g. 74. Alvarez). 


